

LA SANTÉ NE DOIT PAS ETRE UNE AFFAIRE D'ARGENT

Le Conseil Municipal a décidé de donner le nom du docteur Luc Turner à la maison pluriprofessionnelle de santé de Dourdan. Les membres de notre assemblée ont accepté notre proposition, formulée en accord avec la famille en hommage à notre camarade et ami.

Luc Turner était un médecin de l'hôpital de Dourdan respecté et apprécié de ses patients et de ses confrères. Il a été l'artisan de la maison de santé si importante pour notre ville. Elu délégué à la santé de 2014 à 2020, il a mis toute son énergie pour ouvrir cet équipement en 2018 et y installer des médecins et des professionnels de santé. Fervent défenseur de l'hôpital public, il était de tous les combats pour sauver notre hôpital et militait pour y installer une IRM.

A l'inverse, M. De Carvalho - maire des riches - a passé accord avec un groupe de santé privé pour installer une IRM privée dans des locaux publics achetés avec l'argent des contribuables Dourdannais, esplanade Bad Wiessee. Cette privatisation de la santé nuit gravement à l'hôpital de Dourdan. De plus, un groupe privé a imposé des gynécologues du secteur privé en lieu et place du centre périnatal au rez-de-chaussée de l'hôpital de Dourdan.

M. De Carvalho applique à la lettre la feuille de route du gouvernement de Macron. Après avoir imposé la retraite à 64 ans, ils prévoient de baisser le remboursement des médicaments et des consultations médicales en doublant la franchise médicale en 2024.

M Boquet, O Bouton, N Davrain, G Diaz, T Kieffer, S Houssari